
意見概要 回答文

1 コドモン

セキュリティ強化はありがたいです。QRコードはカードの方が手軽でよいように

思います。今の保護者証がそのままICカードになる感じで。ただ、紛失が怖い

ですが・・・。

（法人より）：登降園システムは、ICカードの紛失や代わりの方のお迎えなどを考慮して、

QRコードでの運用を考えています。QRコードのカードについては、紙にプリントいただいた物で

も可能ですが、園で作成することを検討させていただきます。QRコードに保存されている内容

は、「園児名とクラス名」の必要最低限の情報となり、コドモン専用の読み取り機以外では

読み取ることができないようになっています。

2 基準服

登園時の服装色（青・白）指定に断固反対します。理由は主に3点。

１．指定色の服を着ることで、気持ちの切り替えや仲間意識に繋がるという

が、子ども達は日によって着たい服の色や柄があり、色を指定するという事は

子ども自身の選ぶ権利を侵害している。

２．学校においての制服は集団意識を高める効果や、各家庭の経済状況

を見た目上は平均化し差別を生みにくくするという点で効果的だが、色の指

定というだけでは制服としても中途半端で、効果も期待できるか怪しい。

３．多様性が尊重されつつある現状において、仲間意識とは、見た目上の

他者との違いを互いに尊重し（例えば、私は赤が好き、あなたは青が好

き）、そのうえで仲間意識をどう育むかが重要であり、服の色を揃えただけで

仲間意識を生もうとするのは考えが浅いと言わざるを得ない。また時代と逆

行している。

以上の3点から登園時の服の色指定は容認できるものではない。

3 基準服

登園時の服については、法人の意見ももっともですが、我が家の場合、「〇

〇の服着て保育園行こう」と子どもの好きな服でやる気が出ることもしばしば

なので、できれば無いといいなと思います。

4 基準服

3歳児～の基準服で指定はないという事ですが、ある程度似た物にしたいと

思いますので、事前にイメージ画像など載せて詳細を掲示していただければ

助かります。

5 給食 給食には力を入れているとのことで期待します。

6 給食費
給食費が上がる理由、給食のグレードアップ、食育にも力を入れるなど、どち

らもいい提案であると思いますので、月額7000円で構いません。

7 給食費
主食費が2000円とのことですが、それは全額毎月支払わなければならない

のでしょうか。現在と比較して4倍以上の負担増になるのですが。

8
保護者

負担

負担が増える事のないように努めると奈良市もおっしゃっていたと思うのです

が。給食費の負担が4倍以上に増えるのに、”ご理解ください”では納得でき

ません。私たちは今後民営化して負担が増える可能性について全く聞かされ

ずに入園しています。

9
保護者

負担

民営化前の奈良市の説明と全く違うことに、強い不信感を覚えます。負担が

増えないように努めるとおっしゃった奈良市と法人が話し合うべきことで、私た

ちに向けて話す言葉ではないです。

10 意見 結局言いくるめられて終わり、奈良市の対応に不満しかありません。

11
園児への

配慮

セキュリティ等も間に合うのか、施設整備の回答もあやふや、結局令和4年

度年長の時期に行い、終わらない、ぐちゃぐちゃ、かわいそうな1年になりそうで

不安しかないです。

12
園児への

配慮

結局一番心配している、年長時移管になる子どもの気持ち、負担等ないが

しろにされているとしか思えず、不安でしかありません。安心できる回答を求め

ます。

13 先生配置 大宮の先生方も一部残って下さるよう強く要望します。

（法人より）：大宮保育園に勤務されておられる多くの先生方から、移管後も引き続き勤

務していただけるとのお返事を頂戴しています。法人側としても、現在勤務されている先生が

移管後も残っていただけることはたいへん心強く、協力しながら進めてまいりたいと思います。

14 その他
乳児だけにアンケート等取っていたそうですが、どういうことですか？幼児さんは

どうでもいいという事ですか？

（市より）：ご意見を受けて園及び法人にも確認をしましたが、乳児のみを対象としてアン

ケートを実施したという事実はありませんでした。

15 意見 前回に続き、回答期間が短くて困りました。

16 意見 特にありません

（法人より）：給食提供は業務委託により実施することとなり、月額での費用設定を行

い、毎月費用徴収させていただくことになります。主食費などが増える形となりますが、極力

保護者の負担を軽減するため、土曜日の給食費を含めて、月額費用の不足分は法人で

負担させていただきます。

食育の観点などからもご期待の声もいただき、委託先にもその声をお届けし、より一層お子

様に喜ばれ、保護者様にも安心していただける給食の提供に努力してまいりますので、ご理

解をお願いいたします。

（市より）：幼保再編の取組の中で、過渡期に在園する園児、保護者の皆様には様々

なご負担をお掛けすることもあり大変申し訳なく思っております。給食費については幼児教育

保育の無償化の開始により、実費徴収としてかかった費用を徴収することとなり、無償化以

前に食材料費相当額として保育料に算入されていた金額を目安に、国の基準が7,500円

（主食費3,000円、副食費4,500円）と示されています。法人から提案のあった月額

7,000円（主食費2,000円、副食費5,000円）（土曜日は別で日額200円）につい

ては一部法人負担をいただくことで、主食費も国基準より配慮された提案となっています。

また、民間移管の方針を公表する際の保護者説明会において、保護者の実費負担につい

ては現在のものから変化する可能性があることはお伝えし、開催報告書として保護者の皆

様にも配布させていただいています。その具体的な内容は法人の提案を受けるまで判明しな

いため、資料の配布や三者協議会において法人の考え方が示されています。

　　大宮保育園　保護者アンケートに対する回答について（12月3日実施分）　　　　　

大宮保育園の第2回三者協議会の開催報告書の配布に合わせて、保護者会より実施いただいたアンケートに対し5名の方よりご意見をいただきました。

いただいたご意見について、法人及び市の回答を下記のとおり取りまとめいたしました。

（法人より）：基準服（白いポロシャツと紺色のズボン）の設定については様々なお考え

があるとは思いますが、法人としては制服としての指定を行わず、あくまでも基準服として登

園時や行事の際に着用をお願いしています。なお、特別な事情により登園時の着用が難し

い場合は、私服で登園いただくことも可能です。

登園の意欲につきましても、基準服がお子様の選択肢のひとつとして気持ちを切り替えるも

のになっていただければと思っています。

基準服のサンプルについては、皆様に分かりやすいように例を掲示するようにいたします。簡

単な例としては、小学校の体操服のような紺色のズボンに白色のポロシャツを着用いただき

たいと考えています。

（法人より）：民間移管にあたり、どのお子様も保護者様もご不安な思いをされるものと

思っております。施設整備などの実施時期については明確な時期をお伝えすることができま

せんが、実施にあたっては事前に保護者の皆様にお知らせするなど、お子様への負担を少し

でも軽減できるように対応させていただきます。

職員一同努力してまいりますので、ご理解ご協力いただきますようお願いいたします。
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